



羅針盤

北海道弟子屈高等学校
進路指導部通信

第4号 2023/12/22

進路先決定状況（速報）

3年生は進路活動に奮闘中です。現在の進路先決定状況（達成率）を進路先別にお知らせします。

大学・短大合格率 73%

専門学校合格率 100%

就職内定率 86%

すでにこの時期には専門学校と就職については、ほぼ進路決定が達成されています。大学進学は、来年1月13日、14日の大学共通テスト受験をする生徒が残るだけとなっています。

進路決定者は、残る高校生活を卒業後の人生設計のためにすべきことに取り組んでください。高校を卒業し、スタートラインに立てただけで、何かをなし得たわけではないです。ここからの成長が大切だと認識し、自己研鑽に励んでください。まだ進路活動中の人は、ラストスパート。目の前のことに最善を尽くして、勝利を勝ち取ってください。

令和5年度進路決定状況（令和5年12月22日現在）

●国公立大学 2名合格!		
旭川市立大学	保健福祉学部 コミュニティ福祉学科	
釧路公立大学	経済学部	
●私立大学 4名合格!		
北星学園大学	文学部 心理・応用コミュニケーション学科	
北海学園大学	経営学部2部 経営学科	
札幌大学	スポーツ文化専攻	
札幌学院大学	経済経営学部 経済学科	
●私立短期大学 2名合格!		
北海道武蔵女子短期大学	教養学科	
国学院大学北海道短期大学部	国文学科	

●専門学校 4名合格!

くしろせんもん学校	介護環境科	
日本工学院北海道専門学校	工業専門課程 情報処理科	
北海道製菓専門学校	製菓総合科	
放送芸術学院専門学校	映像・舞台テクノロジー科 俳優本科コース	

●民間就職 6名内定!

雪印メグミルク株式会社	
野口観光ホテルプロフェッショナル学院	
東京エアポートレストラン株式会社	
株式会社 AIRSTAGE	
白崎建設株式会社	
株式会社セノン	

●公務員 1名合格!

北海道庁	
------	--

合格、内定後の生活について

残りの高校生活は、次のステージの準備期間!!

今後、進路決定した生徒向けに、残りの高校生活を無駄なく過ごし、かつ4月から即戦力として勤務するための準備として、内定先企業様の助言をいただき、課題に取り組むという試みを実施していきます。この試みは、高卒社員の離職率をいかに防ぐかという目的もあり、3学年の残りの高校生活の充実を図っていきたいという思いもあります。

また専門学校や大学の合格者も、4月から違う環境で新たな生活が始まります。進学先を見ても、その学校には多くの生徒がたった一人で入学していくと思います。寂しいですが、もう弟子屈町で育ってきた仲間いつでも会うことはできません。そのような環境下では、やはり準備が重要だと思います。



2 学年進路別講演会

11月25日(金)5, 6校時、2学年を対象に大学、専門学校、就職、公務員の進路先のコース別に講師をお招きし、進路別講演会を開催しました。これを皮切りに、2学年は自分の進路を具体的に示さなくてはなりません。スケジュールの確認や必要なものの準備…もう待たないですね！



大学：北海道情報大学 様



専門：北海道情報専門学校 様



就職：ライセンスアカデミー 様



就職：Tomonisolutions 様



就職：(株)星野リゾート 様



公務員：吉田学園公務員法科専門学校 様

ご参加いただいた専門学校様
 北海道情報〔専〕様、宮島学園北海道製菓〔専〕様、北海道理容美容〔専〕様、
 日本航空大学校〔専〕様、安達学園札幌マンガアニメ声優〔専〕様

今後の進路行事予定

	1 学年	2 学年	3 学年
12月	後期中間考査		
	体 育 祭		
		・担任進路教科会議②	・労働講話
1月	冬季休暇(12/23~1/15)		
	・T-base 冬期遠隔講習		・代ゼミ白バック共通テスト再現模試 ・T-base 冬期遠隔講習
1月	・ベネッセ総合学力テスト	・T-base 冬期遠隔講習 ・ベネッセ総合学力テスト ・第3回公務員模試	令和6年度大学入学共通テスト(1/13、14) ※15日 自己採点日
			学年末考査
2月	就職進学体験発表会		
		・ベネッセ大学共通テスト模試 ・第4回高2看護模試	・家庭学習期間入り
2月	学年末考査		
	・職業観説明会	・担任進路教科会議③ ・第4回実教公務員模試	

編集後記

令和5年が終わります。正月休みは、心身のリフレッシュとこれからのスタートを切る気持ちの切り替えにはもってこいです。令和6年をスタートを満足できるものにしたいですね。

新年を迎え、早々に大学入学共通テストが行われます。本校からも7名が受験します。受験生は3年間の積み重ねた力を存分に発揮して欲しいと思います。受験勉強に取り組んだ経験は、これからの人生に多いに役立つと思います。後悔なく取り組んでください。

3月1日の卒業式は、みんな笑顔で迎えたいですね。あとひと踏ん張り、頑張りましょう！